

HALLOWEEN

Kürbis schnitzen der 2.Klässler



Schaurig - schöne
Gruseleien,
angsteinflößende
Kürbisse.... Genau das
wollten die Schülerinnen
und Schüler der 2.Klassen
am 20.10.17 mit einigen
helfenden Müttern und
ihren Lehrerinnen

gestalten.

Der Wettergott meinte es gut, und so konnten die Kinder ihre
Meisterstücke im Pausenhof der Grundschule in Angriff nehmen. Kein
Kürbis glich dem anderen, alle
wurden wunderschön, der eine
mehr, der andere weniger
furchteinflößend.

Stolz war jedes der Kinder auf sein
Kunstwerk und nachdem alle sich an
einer köstlichen Kürbissuppe (die
helfenden Mamas hatten an alles
gedacht und eine wohlschmeckende Suppe vorbereitet) stärken



konnten, nahm jeder
sein Meisterstück mit
nach Hause und stellte
es dort an einem
exponierten Platz auf.

Bestimmt versetzten die „Gruselköpfe“ den ein oder anderen Wenzelbacher in Angst und Schrecken.